

## **Wisma Kedung Asem Indah RW 005 Kel. Kedung Baruk Kec. Rungkut Jadi Duta Lomba Kampung Pancasila**

**Arif Rido - SURABAYA.INDONESIASATU.ID**

Mar 21, 2022 - 23:09



SURABAYA - Penilaian dari Tim penilai Kampung Pancasila tingkat Korem 084/Baskara Jaya di pimpin Kolonel Kav M. Jailani ( kasiter Korem 084/ BJ ) bertempat di lokasi Kampung Pancasila Wisma Kedung Asem Indah RW 005 Jl. Raya Kedung Asem Kel. Kedung Baruk Kec. Rungkut. Senin (21/03/22)

Kegiatan penilaian oleh tim penilai kampung Pancasila dari Korem 084/Baskara jaya diwilayah jajaran Kodim Tipe A 0831/Surabaya Timur terhadap Babinsa, Ketua RW, Lurah, FKPM dan Tokoh masyarakat.

Dalam sambutannya ketua tim lomba kampung Pancasila tingkat korem 084/Baskara jaya Kolonel Kav M. Jaelani mengucapkan terimakasih atas sambutan dari warga RW V Kel. Kedung baruk Kec. Rungkut dengan kedatangan tim penilai dari Korem 084/Bj.

Dengan adanya tim penilai lomba kampung Pancasila tim akan menilai kepada warga RW. V Kel. Kedung Baruk sampai dimana jiwa Pancasila dan Bhineka Tunggal Ika.

Lanjut. Kasi Ter Korem 084/Bj Kolonel Kav M. Jailani berharap kehadiran kampung Pancasila itu diharapkan dapat memelihara nilai - nilai leluhur yang terkandung dalam Pancasila dan bisa menerapkan dalam sendi kehidupan di tengah masyarakat," ungkap Kasi Ter.

Mudah - mudahan dengan adanya lomba kampung Pancasila diharapkan bisa menjadi wadah bagi masyarakat untuk selalu menerapkan seluruh kegiatan ke dalam nilai Pancasila. Semongga dapat membuat masyarakat khususnya generasi muda menyadari bahwa pentingnya menerapkan Pancasila dapat menciptakan bangsa yang Makmur aman dan sentosa," tutupnya.

Hadir dalam kegiatan antara lain. Kasiter Korem 084/Bj bersama rombongan, Komandan Kodim (Dandim), Kasdim dan Perwira Staf Kodim dan Danramil Jajaran Kodim Tipe A 0831/Surabaya Timur, Wakapolsek Rungkut, Camat Rungkut, Lurah Kedung Baruk, Ketua FKPM Kel. Kedung Baruk, Ketua PKPI Kel. Kedung Baruk, Ketua RW V, Tokoh Agama dan Perwakilan Kader Bumantik Kel. Kedung Baruk.